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吳廣義接任北加州校友會會長
李喬琚／美國矽谷世界日報記者

　　「它不僅是聯誼的，在矽谷，它更是結合資源，能有番作為的組

織。」北加州交大校友會新任會長美國宏碁總裁吳廣義在接任會長之

後，將利用矽谷交大人的資源，提供更深、更具體的服務。

　　北加州交大校友會轟轟烈烈地在矽谷辦完了兩岸五校交大校友大

聚首之後，時任會長談駿逸卸下重擔，交棒給吳廣義。五年一聚，又

是千禧年的交大人團聚，請來了兩岸科技要角，從台灣的施振榮、曹

興誠到大陸聯想電腦總裁楊元慶，還有五校校長或副校長親臨盛會，

忙壞了談駿逸，「矽谷的地理環境，帶動兩岸三地聯誼以及科技互動

的角色，我們是義不容辭。」談駿逸也自謙地說，「卸任了，吳廣義

可以做得更多。」

　　宏碁與交大本就有很深的淵源，幾位創辦人是交大人，施振榮更是交大校友的靈魂

人物；雖說，宏碁早已是「廣納天下英雄好漢」，但是，現在美國宏碁掌門人出任全球

科技重鎮矽谷交大校友會會長，兩相「品牌」的結合，總是令人期待。

　　「交大校友會在矽谷的資源，真的可以做很多事。」吳廣義攤開現任理事名單，有創

業成功人士林建昌、黃炎松、卓允中、李廣益、趙修平、陳宏等，創投界的有程有威、

邰中和；在公司高層的有 3COM 的王崇智等；此外，在矽谷，去年校友公司上市者就有

多家，如張若玫的Vitria、成建中的 PCTel、陳宏的 Gric、胡智博的Altigen、張紹

堯的 Clarent 等；最近被 BroadCom 以五億六千萬餘美元併購的 Altima 創辦人吳文

燦也是交大人；「他們可以提供的是難得的矽谷經驗。」

　　同為玉山科技協會理事的吳廣義希望以玉山的模式，充份授權給校友會理事，言下

之意，就是善用這些人脈與經驗，藉由活動，把交大精神與特有的創業風格傳承下去。

　　吳廣義強調交大人校友會以校訓「飲水思源」為名，興起創投基金的設立，除了台

灣已成立三個創投基金外，在矽谷有程有威負責的基金，在東岸也會成立另一支，這份

力量在各校友會間難得一見。此外，不分地域的五校聯合所發揮的功力，大概也是各校

唯一。

　　「交大原本就是工學紮實的學府，新世紀當然會善用網際網路。」吳廣義未來會強化

校友會的網路功能，除了聯繫與訊息之用，也可能利用網站的便利性，在網上結合交大

資源，加強服務。

　　吳廣義也將在未來接合交大校友會與其他社團一同辦活動，以往每年的科技趨勢座

談、聯誼性活動、參加華運會等活動仍不會少。也因為尚未開過新的理事會，吳廣義心

中有許多想法，也不能完全宣佈，但是也憑著交大人的一份認同感、一份特有文化，吳

廣義相信在未來的一年中大有可為。


